
看護師の神保さん　お世話になりました

令和 4 年 1 月から看護師としてお勤めいただいた神保直美さんが　

ご家庭の事情等もあり 11 月 17 日で退職されました。

約 1 年間でしたが、利用者の皆さんの健康管理や生活面の

支援で大変お世話になりました。ありがとうございました。

退職後は故郷に帰られると伺いました。これからもお元気で

ご活躍ください。

はなさくニュース

花作ホームページ　https://www.hanasaku.tokyo/

いつも花作のお菓子を買っていただき ありがとうございます。

みなさんに喜んでいただけるよう、毎日お菓子作りに励んでいます。

しかし、材料費の値上がりには頭を悩ませています。

　2月 14 日は、ヴァレンタインデー、はなさく第二共同作業所では、

プチお茶会を開催しました。

当日は、まず①ヴァレンタインデーの思い出②もし、チョコレートを

もらうなら、だれと、どこで（芸能人・アニメのキャラもあり）と

2つの質問を一人一人発表してもらいました。

①では、甘い思い出、ほろ苦い思い出（まるでチョコレート味！）等、

胸キュンエピソードについて話してもらいました。その当時を思い出

し顔を赤らめて話す人もいました。

②では、お気に入りの芸能人やアニメのキャラとの出会いを想像し、

高級レストランや都心のデートスポットなどのデートコースで

チョコを受け取るまでを話してもらいました。

皆さん、想像力豊かで妄想ヴァレンタイン満開でした。

最後に、お菓子と紅茶で会を美味しく終えました。皆さん「楽しかった、

来年もぜひやりたい」との声がたくさんありました。来年も開催決定

です。

後援会からいただいた活動費を有意義に使うことができ、

おかげ様で楽しい会が出来ました。ありがとうございました。

（職員　青木健太）

プチお茶会

はなさく第二共同作業所

原材料費の値上がり
～お菓子作りに大打撃 !!

上記のグラフは昨年度と今年度の材料費の比較です。

今後も卵の値上がりが特に心配ですが、おいしいお菓子をお届けするために

がんばります。

　これからも花作のお菓子をどうぞよろしくお願いいたします !!

単位：円

小麦粉（２５Ｋｇ） 上白糖（２０Ｋｇ） 卵（２Ｌ約１４３個） ラップ(１本） クッキー袋(１００枚）

３年度 5,295 3,900 3,000 ３年度 290 320
４年度 6,015 4,760 4,320 ４年度 320 440
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お菓子の材料が
こんなに高くなりました
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包装資材も価格上昇

ラップ(１本） クッキー袋(１００枚）



　偶然にも花畑共同作業所でもバレンタインデーに食事会を行いました。

コロナ禍となってからは時間をずらして各グループで食事を

しているのでみんな揃っての食事は本当に久しぶりでした。

後援会からの応援をいただき、いつもと

随分違う“Ａ５ランク黒毛和牛すきやき

御膳！！”など豪華な豪華なお弁当を注文しました。みなさ

ん「いつものお肉と違う」と言っていましたが本当にわかっ

ていたのかな（笑）？でもみなさんとても美味しそうに、

そして楽しそうにお昼の時間を過ごしていました。

　後援会のみなさま ありがとうございました。

食事の後は、各グループそれぞれの発表がありました。

お菓子グループは賑やかに「愛のしるし」のダンス。

情報グループはしっとり「カントリーロード」の合唱。

そしておまけの職員は「なにわ男子」のダンスを踊りま

した。各グループの色が出ている発表だったと思います。

この３年はみんなでワイワイする機会も少なかったので、

みなさんが喜んでくれたのはもちろんですが、入所と

コロナ禍のタイミングが重なってしまって脇くんが、

情報グループの挨拶を頑張っていた姿がとても頼もしく印象に残りました。

また今年度入職した職員の藤本さんも、戸惑いながらも

この日の為の準備に力を入れ、そして楽しんでくれていた

様に思います。

とても心地よい疲れで終わることのできた１日でした。

来年度はもっとたくさんの行事が再開できるといいですね。　　（職員　吉田）

11 月から週 3日働かせて頂いています 島村 千春（しまむら ちはる）です。

好きなミュージシャンはサザンオールスターズです。

休日はお菓子を食べながらマンガや本を読んでいる

インドア派です。

みなさんに教えて頂きながら楽しくがんばっていきたいです。

よろしくお願いします。

昨年の 12 月から働かせていただいています

看護師の倉嶋 香織（くらしま かおり）と申します。

以前からこちらのお菓子のファンでよく買わせて

いただいていました。

まだ入ったばかりでみなさんにご迷惑をおかけすることが多いと思いますが、

よろしくお願いいたします。

看護師の小林 幸子（こばやし ゆきこ）です。

12 月から週 1回働かせていただいています。

趣味は、体操をすることです。

日々健康に気をつけて、みなさんと楽しく過ごしていきたいと

思っています。

よろしくお願いいたします。

佐貫 裕見子（さぬき ゆみこ）です。

昨年 11月から花畑共同作業所で働かせていただいております。

ドローンに興味があり、災害時に活躍出来るようになりたいと

思っています。他に世界遺産巡りもしたいと思っています。

今は、作業所での仕事をもっと出来る様にしたいと頑張ってます。

どうぞ宜しくお願いします。

花畑共同作業所の新職員紹介 みんなでお食事会ひさびさの


